

Ladeinfrastruktur

Signalwirkung mit BMW i

[01.07.2014] Die Stadtwerke-Initiative ladenetz.de kooperiert mit BMW. Die Fahrer von Elektrofahrzeugen des bayerischen Herstellers können nun die Ladeinfrastruktur der beteiligten Stadtwerke nutzen.

Die Ladeinfrastruktur des Stadtwerke-Verbunds ladenetz.de steht jetzt allen Nutzern der ChargeNow-Karte von BMW i zur Verfügung. Dies teilt jetzt die smartlab Innovationsgesellschaft mit. Geschäftsführer Mark Steffen Walcher: „Wie viele andere Marktteilnehmer auch erwarten wir, dass die Marke BMW i eine starke Signalwirkung für die Elektromobilität hat und den Markt weiter beleben wird.“ Seine Kollegin Jennifer Strücker ergänzt: „Diese Kooperation wird ladenetz.de noch attraktiver für Stadtwerke machen und unser Netzwerk sicher weiter wachsen lassen.“ Das Prinzip des Netzwerks: Lokale Energieversorger können ladenetz.de als Partner beitreten und auf diese Weise in das Geschäftsfeld Elektromobilität einsteigen. ladenetz.de bietet den Kunden der Partner-Stadtwerke eine einfache Nutzung sämtlicher Ladestationen mit aktuell rund 350 angeschlossenen Ladepunkten auf Basis einer gemeinsamen IT-Lösung. Egal wo das Elektrofahrzeug geladen wird: Ansprechpartner und Stromlieferant bleibt das Heimat-Stadtwerk.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, BMW, smartlab